



Rapport Pêcheur : FO rencontre le Cabinet de la Ministre Lebranchu

Une délégation de l'UIAFP-FO a été reçue le 20 novembre dernier dans le cadre de la préparation de la prochaine réunion du 9 décembre avec la Ministre Marylise Lebranchu.

Le Cabinet de la Ministre a rencontré chaque fédération de fonctionnaires en bilatérale pour tenter de connaître leurs appréciations sur les propositions du rapport Pêcheur.

Fidèle à ses principes et ses valeurs, la délégation FO a précisé qu'elle ne cogérait pas avec l'administration les pistes éventuelles à retenir de ce rapport.

Nous avons donc rappelé nos revendications et notre attachement à une fonction publique de carrière :

- L'égalité d'accès au service public à travers le maintien du diplôme comme critère prépondérant pour s'inscrire aux concours.
- Le lien à maintenir entre concours, catégorie et grille indiciaire.
- Pour résumer, notre slogan « à *diplôme égal, salaire égal* ».

FO a rappelé sa volonté de s'investir dans une négociation de fond sur la refonte et revalorisation de la grille indiciaire unique. La grille unique (C, B et A) doit être analysée et revue dans son ensemble pour garder la cohérence entre les catégories permettant ainsi aux fonctionnaires de changer de grade et de corps avec une correspondance logique entre terme de reclassement notamment.

Nous avons également rappelé notre attachement indéfectible au maintien et au renforcement du statut général, ainsi qu'à la reconnaissance des spécificités des trois versants de la Fonction publique.

De même, nous avons revendiqué le maintien des statuts particuliers de corps et rejeté toutes velléités d'interministérialité ou pire encore d'inter fonctions publiques.

Enfin, nous avons réitéré notre demande de revalorisation immédiate de la valeur du point d'indice de 5 % et d'intégration d'une partie des primes dans le traitement indiciaire.

Le 9 décembre prochain, FO rencontrera la Ministre de la Fonction publique avec l'ensemble des autres organisations syndicales. Lors de cette rencontre, nous devrions connaître les pistes ou grands thèmes retenus par le gouvernement suite au rapport Pêcheur, ainsi qu'un calendrier de négociations et de mise en œuvre des futures propositions.

PARIS, le 5 décembre 2013